



Odile Broglin, mon job et mes enfants d'abord

Les galères de nounou, les listes d'attente en garderies, le stress des horaires rigides...

Odile Broglin, comme beaucoup de mères, a été confrontée à ce casse-tête et ces angoisses. Ancienne

responsable de crèche, elle a cofondé en 2004 une société qui propose aux entreprises des crèches clés en main, People&Baby. « Je plaide pour les modes de garde collectifs car ils favorisent le bien-être de l'enfant, sa sécurité et son éveil », explique cette infirmière puéricultrice, spécialiste de la petite enfance. Les patrons se laissent-ils aisément convaincre ? « La crèche d'entreprise facilite le dialogue et la compréhension entre l'entreprise et ses collaborateurs et constitue un véritable encouragement pour les jeunes parents qui veulent s'investir plus sereinement dans leur travail », les persuade-t-elle. Les deux premières crèches gérées par People&Baby seront inaugurées fin 2005, l'une à Saint-Ouen, l'autre à La Défense. D'autres ouvriront en 2006, notamment en province. Mais, d'ici là, Odile sera repartie, avec Manon, 4 ans, et Octave, 18 mois, à la rencontre d'autres enfants du monde, au Brésil ou en Afrique, où elle fut infirmière de brousse. N.B.